

★ 財団補助金事業寄贈式 「スペシャルオリンピックス日本埼玉へユニホームを寄贈」

今川敦美様・上西真理様が代表で寄贈式へお越しくださいました。子供たちより感謝のかわいいプレゼントをいただきました!!



—今年度財団補助金事業—
スペシャルオリンピックス日本
埼玉へユニホームを寄贈

★ 会員近況報告

稲川 和成会員



川口北 RC へ入会させて頂き 5 年になります。昨年は増強委員長として頑張らせていただきました。本業は建設土木資材の卸業でございます。25 歳の時会社を受け継ぎました。そして 38 歳で川口市議会議員として 2 足のわらじとなりました。近況としましては、コロナ禍、ロシアウクライナ問題が原因なのか、資材の高騰が止まりません。相手様がある事ですのでとても厳しいと感じております。また来年 4 月には、川口市議会議員の選挙もございませぬ。準備もございませぬため、大変な難局を乗り越えたいと思っております。

小林 忠会員



7 月 20 日に階段から落ちて脊髄を圧迫骨折をし、3 か月間の自宅療養となりました。今回の財団補助金事業は、事務所を共有している事もあり、スペシャルオリンピックス日本埼玉さんへバスケットのユニホームを寄贈させていただきました。とても素晴らしい物ができて私もとても満足しております。これを機会に今後も繋がりを持っていけたらと考えております。また、個人的にも 1 年に 1 回は寄付をさせていただきたいと思っております。そして、新しい会員さんが増えた事もあり、社会奉仕や親睦を通し、楽しいクラブにしていければと思います。

切通 勇次会員



人間ドッグの結果、糖尿病と診断をされました。コロナ禍、暴飲暴食が原因ではないかと思っております。最近は夜の炭水化物をやめました。また、週 5 のペースで 8000 歩走り、9000 歩を歩いております。仕事を辞めて時間もありますので、仲間を増やしゴルフを楽しみたいと考えております。また、クラブにトレッキング同好会を作り、皆さんと近場の低山のハイキングができたらとも思っております。

増田 徹会員



昨年ガバナー補佐を引き受けましてこの時期は次々年度のガバナー補佐を決めなくてはならず、ストレスを抱えておりました。私は消防団に所属しております。

11 月第 4 週の日曜日に開催しております消防団特別点検がございます。一大イベントとなっております。そのために向けての訓練を各消防団は頑張っております。昔は消防団に入る方は地元の商売をしている方が多かったのですが、最近はサラリーマンや学生、女性の消防団員もいらっしゃいます。川口市には 410 名程の消防団員がいます。私は団本部の副団長でございます。私の管轄は芝地区、前上地区、上青木地区でございます。芝地区のメンバーが少ないので皆さんお声がけしていただければと思います。

田中 一任会員



3~4 年前から体重を減らす事ができました。夜、炭水化物を取らない事や運動を始めました。少しリバウンドはしましたが、踏ん張っております。バスケットのクラブやソフトバレーボールのクラブにも参加しております。毎月 5~6 回は運動をする機会があり、楽しみながら体系を維持に努めております。

★出席・ニコニコ報告 稲川 和成委員

- 盧 聖煥 今日よろしくお祈いします
- 稲川 和成 本日もよろしくお祈い申し上げます
日本代表ワールドカップおめでとう!
- 切通 勇次 ワールドカップやったね!
- 小林 忠 長い間休んでしまいすみません 頑張ります
- 田中 一任 本日もよろしくお祈いします
- 増田 徹 スペシャルオリンピックス日本埼玉の皆様本日はようこそ!

6 口 7,000 円 累計 100,000 円

会員数	出席	計算	MU	%
26	6	21	0	29